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ページ 議員名 質問項目

６

７

１．本町の新型コロナウイルス
感染症対策事業

２．新教育長に聞く

１．新型コロナウイルス感染症
の実態と今後の対策

２．矢高横川線信号機問題のそ
の後

３．行政の議会に対する不当な
干渉

今回の傍聴人数 延べ 17人

　…総務部長　　　…民生部長　　　…建設経済部長　　　…教育部長答弁者

町政を問う
一 般 質 問

ここが
聞きたい

今議会では、６月９日㈫に、２名の議員が一般質問を行いました。
一般質問は、町政全般にわたって、執行機関（町側）に疑問点をただすものです。
事前に議長に通告した内容を、受付順に本会議場で質問します。持ち時間は町側の答
弁を含め１人60分です。

今議会では、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として一般質問通告提出の自粛
を行い、議員各々の考えに基づき行いました。
次のページから、本会議場での質疑の概要を１人１ページで、掲載しています。
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